

**Notes diocésaines**

— o —

Dimanche dernier, à Valcartier, S. G. Mgr l'Auxiliaire a fait la bénédiction d'une nouvelle église, et administré le sacrement de la Confirmation. Le R. P. Fortier, O. M. I., a fait le sermon de circonstance.

Nous avons appris avec joie que le vénéré doyen de notre clergé, M. l'abbé J.-R.-L. Hamelin, ancien aumônier de l'Hôpital-Général et que sa grande faiblesse immobilisait depuis des années, a pu reprendre la célébration du saint sacrifice de la messe.

M. l'abbé J.-E. Laberge aumônier des Ursulines de Québec, a subi dimanche dernier, à l'Hôtel-Dieu, l'opération de l'appendicite.

On annonce que M. l'abbé Alb. Dion, professeur du Séminaire depuis plus de vingt-cinq années, quittera prochainement cette institution.

M. l'abbé Lukas, du diocèse de Régina, élève du Grand Séminaire, passe ses vacances à l'Archevêché, comme assistant de M. l'abbé Ph. Casgrain, aumônier des immigrants catholiques.

L'Œuvre des Marins catholiques, organisée par la Société Saint-Vincent de Paul de Québec, est en opération depuis le commencement du mois. Elle a son siège à la Basse-Ville, près du port.

Nous publierons dans huit jours un intéressant exposé de l'Œuvre des immigrants catholiques.

**Chant liturgique**

— o —

*(Continué de la page 745.)*

Pour résumer en quelques mots les nombreux défauts de notre musique moderne, je dirai : musique très pauvre en